



EXPLORATION DU MONDE : MAMAN, C'EST ENCORE LOIN LE DÉSERT ?

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Aurélia Tazi

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:
France

Année: **0**

Durée: **2 h 00**

Version:
Version française

Date de sortie:
12/02/22

Marcher, avancer, se donner un objectif incroyable à atteindre, c'est le pari fou que s'est lancé Aurélia Tazi avec ses trois filles de 4, 6 et 8 ans.

Accompagnées de leur mule, elles ont quitté Marrakech, leur ville de résidence et ont traversé sur 600 km les montagnes de l'Atlas jusqu'à atteindre, huit semaines plus tard, les dunes du Sahara. Aurélia et ses filles restituent dans ce film leur pas à pas quotidien avec ses aléas et ses ravissements.

Prix unique par séance : 10 € / gratuit pour les enfants – 12 ans
Tickets Article 27 bienvenus.

les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

